

Zum Ersten, zum Zweiten, zum Dritten: Flughafen Wien und AURENA veranstalten wieder Charity-Auktion für Licht ins Dunkel

Der Flughafen Wien und die Auktionsplattform AURENA laden wieder zur großen Charity-Auktion ein. Ab heute, Mittwoch, 9. April 2025, können Interessierte online auf verschiedenste Gegenstände bieten, die am Flughafen Wien vergessen und nicht abgeholt wurden. Die Auktion läuft bis einschließlich Mittwoch, den 23. April 2025. Der Gesamterlös der Versteigerung kommt der Initiative Licht ins Dunkel zugute.

Versteigerung zugunsten von Licht ins Dunkel: Ein breites Angebot für den guten Zweck

Ob Musikinstrumente, Spielzeug oder elektronische Geräte – die Auswahl ist vielfältig. Zu den versteigerten Objekten zählen unter anderem Powerbanks, Uhren und Kinderwägen, die im vergangenen Jahr am Flughafen zurückgelassen wurden. Die Online-Auktion wird gemeinsam mit der Plattform AURENA durchgeführt und kann über die Website www.aurena.at/auktion/Flughafen-Wien-Charity aufgerufen werden.

Mitbieten und Gutes tun

Die Teilnahme an der Auktion ist einfach: Interessierte registrieren sich online auf www.aurena.at/auktion/Flughafen-Wien-Charity und können sofort mitbieten. Alle Details zu den Besichtigungs- und Abholungsterminen finden sich ebenfalls auf der Website. Die gesamte Summe der Auktionserlöse wird der Initiative Licht ins Dunkel gespendet.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com



facebook.com/flughafenwien



twitter.com/flughafen_wien



www.instagram.com/vienna_airport



www.linkedin.com/company/vienna-international-airport